



## BOLETÍN DE PRENSA

### DESDE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL SEGUIMOS TRABAJANDO DÍA A DÍA POR EL BIENESTAR Y DEPORTE EN EL MUNICIPIO DE GIRÓN

Actualmente en la Administración Municipal Girón Se Transforma Con Tejido Social, está ejecutando el proyecto “CONSOLIDACIÓN DE PROGRAMAS Y PROCESOS DEL DEPORTE FORMATIVO Y SOCIAL COMUNITARIO” con el objetivo de que nuestras niñas, niños, jóvenes y adolescentes del municipio de Girón aprovechen su tiempo libre a través de los servicios de las Escuelas De Formación Deportiva que tienen la Secretaría de Deportes a su disposición.

Con la participación de 10545 niños, niñas, adolescente, jóvenes y adultos inscritos en las Escuelas de Formación, se ha logrado en la población gironesa el desarrollo psicomotriz a través de actividades recreativas y lúdicas. Así mismo con los beneficios que tienen la primera infancia con el programa “1,2,3 juguemos otra vez” que busca fomentar hábitos y estilos de vidas saludables en los niños de 18 a 24 meses.

Erika Pacheco beneficiaria del programa indico: “Que el programa social le ha parecido muy chévere, porque los niños se pueden relacionar y compartir con otros niños a través de las actividades lúdicas hacen que ellos salgan de la rutina y puedan explorar cosas nuevas, también manifestó que ojalá el programa siga activo en la Administración Municipal.

**¡Girón se transforma con deportes!**

